

すくすくだよい 6月

令和5年6月28日
垂井町立宮代こども園

先日からどろんこ遊びが始まりました。全身を泥だらけにしながら遊ぶ子、赤土山にしゃがんでコツコツと泥だんごを作る子など、それぞれの遊び方で楽しんでいます。気温も高い日が増え、夏はもうすぐそこまで来ています。遊びと休息のバランスをとりながら、夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。

どろんこ遊び



ぬるぬるするね



どんどん道ができるよ



見て！気持ちいいよ



大きいだんごができた！



優しく磨くとピカピカの泥だんごになるんだよ

校長先生と仲良しになったよ(不破中学校)

<不破中学校に行ったよ>

ようこそ



また来るね



<校長先生が遊びに来てくれたよ>



ぼくが書いたよ



来てくれてありがとう



5歳児が不破中学校に行ってきました。中学校では、校長先生に絵本を読んでもらったり、学校探検をしたりしました。帰り道、「校長先生にありがとうのお手紙書きたいね」「喜んでくれるかな」と会話が弾む子どもたち。後日、校長先生が宮代こども園に遊びに来てくださいました。校長先生にみんなで準備していた手紙を渡すと「ありがとう！」と笑顔で受け取ってくださいさり、子どもたちはとても嬉しい気持ちになりました。

校長先生ようこそ(不破高等学校)

校長先生待ってたよ



見てみて！すごいでしょ



ここが給食を作る所だよ



みんなにお手紙書いてきたよ



私が作ったんだよ



ありがとう



不破高等学校の校長先生が宮代こども園に遊びに来てくださいました。園庭や宮代こども園の中を案内したり、給食の準備をするところを見てもらったりしました。最後に校長先生から一人一人に書いてくださった手紙をいただき、子どもたちは大喜び。校長先生ありがとうございました。